

Construir castillos en el aire

Hacer **castillos en el aire** quiere decir hacer planes o proyectos sin tener base, con lo que es fácil que se desmoronen o vengán abajo o que ni siquiera lleguen a comenzar. Casi se podrían considerar como fantasías irrealizables.

No se puede vivir sin ilusión pero tampoco es posible vivir solamente de ella.

**«Construye tus castillos en el aire y dale cimientos.
Sin un sueño, no vas a llegar a ningún lado»**

¿Sabías que los franceses utilizan la expresión *Faire des châteaux en Espagne*?

Tener los pies en la tierra. (Lo contrario)

GRAN DEBATE

Dividimos el grupo en dos y han de defender posturas opuestas.

Castillos en el aire # Tener los pies en la tierra

Resultó muy bien, todos querían participar y se expresaron con pasión.

Mi sueño es competir en gimnasia rítmica y llevo tres años yendo a una academia. A veces me imagino (construyo castillos en el aire) que gano una competición pero de momento entreno mucho y sigo con los pies en la tierra.

Yo sueño con ir a Eurodisney y mi madre me ha prometido que si estudio mucho y saco buenas notas me llevará.

Yo creo que hay que imaginar y construir castillos en el aire porque con eso ya disfrutas.

Primero hay que imaginarse algo porque si no no consigues nada.

Debate basado en la fábula de La lechera cuya moraleja es : No construyas castillos en el aire

Fábulas de Esopo / Jerry Pinkney. Vicens Vives, 2012 (Páginas 18-20)

Logroño, marzo 2021. La casa de Tomasa.